
Blauzungenimpfung

Am 13.12.2018 wurde erneut zum Halali gegen die Rinderhalter geblasen, ich habe daraufhin den 

Landesbauernverband in Baden-Württemberg e. V.  per Messenger in Facebook angeschrieben:

https://www.facebook.com/messages/t/BWBauern

13.12.18, 01:47
Und wieder werden die Landwirte verarscht. Die "Blauzunge" haben wir vor Jahren schon 
mal durch, das ist ein schweres Vergiftungssymptom!
Ich erinnere an die Pflicht, die Kühe auf dem Rücken mit hautdurchgängigen Pestiziden 
(Repellents) einzureiben, die Krankheit ist hausgemacht.
Das lässt sich auch nicht durch weiteres Vergiften = Impfen beheben. 
Das darauf folgende Problem waren logischerweise noch schwerere Vergiftungen, mit 
teilweisem Totalschaden der Bestände, auf deutsch: die Tiere sind teilweise jämmerlich 
eingegangen! 
Dann kam das "Blutschwitzen" der Kälber, kommt von noch mehr Aluminiumhydroxid im 
Körper - Hauptbestandteil der Impfstoffe. 
Auch das ist nicht durch weiteres Vergiften zu beheben.
ES GIBT KEIN VIRUS, WELCHES DIE BLAUZUNGENKRANKHEIT AUSLÖST, ES IST 
EINE VERGIFTUNG!

Vielleicht lohnt mal eine Nachfrage, WELCHE Bestände erkrankt sind, sind es zufällig die 
wenigen, die ihre Tiere haben impfen lassen?

Verlinkt wurde dazu folgender Artikel von mir:
https://www.lbv-bw.de/artikel.dll?AID=5998399&fbclid=IwAR2rL-
CgXZrs9wZZND9k6z8Ya2qNXCoow61aFAqSEQU8srTVQ-xMB0POcFI

screenshot:

https://www.facebook.com/messages/t/BWBauern
https://www.lbv-bw.de/artikel.dll?AID=5998399&fbclid=IwAR2rL-CgXZrs9wZZND9k6z8Ya2qNXCoow61aFAqSEQU8srTVQ-xMB0POcFI
https://www.lbv-bw.de/artikel.dll?AID=5998399&fbclid=IwAR2rL-CgXZrs9wZZND9k6z8Ya2qNXCoow61aFAqSEQU8srTVQ-xMB0POcFI


Die Antwort kam recht schnell:

13.12.18, 15:58
Sehr geehrte Frau Oeser, nach allen Erkenntnissen der Wissenschaft ist die sog. 
Blauzungenkrankheit eine Viruserkrankung, die durch das BT-Virus hervorgerufen wird. Da 
die Krankheit seit 2009 in Baden-Württemberg nicht mehr ausgebrochen war, ließ die 
Impfbereitschaft bei vielen Betrieben nach. Dies hat nun zur Folge, dass es einen erhöhten 
Virendruck gibt, der nun zum Ausbruch in Baden-Württemberg geführt hat. Weitere 
Informationen finden Sie unter: http://www.ua-bw.de/pub/beitrag.asp?
subid=5&Thema_ID=8&ID=2857&lang=DE&Pdf=No
Viele Grüße

Die verlinkte Seite ist jetzt (7.3.2019) nicht mehr zu finden.

Darauf sendete ich unmittelbar ein weiteres Schreiben (13.12.2018 um 16.36 Uhr):

Mit Verlaub, die Wissenschaft ist korrupt. Sie können entweder die Bauern unterstützen oder 
Sie arbeiten gegen die Bauern. Was ich tun kann - ich kann Ihnen Informationen zur 
Verfügung stellen, die den Bauern helfen. Was Sie tun können, falls sie nicht gegen deren 
Interessen handeln, sie schauen sich anstelle des üblichen Programms am Abend einmal 
diesen Film an, da wird ziemlich viel zum Thema erklärt, falls Sie dann Fragen haben sollten, 
kann ich Ihnen gern weitere Infos zukommen lassen.  Das BT-Virus gibt es nicht, auch Sie 
werden belogen. https://youtu.be/VL5vmQpuDj4

 Keine weitere Antwort.
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